

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Demeter-Aktion Zukunft säen in Großschönach 2010, Foto: Reiner Schmidt

Bio statt Gentechnik auf dem Acker

Veröffentlicht am: 20.03.2012

Unter dem Motto "Zukunft säen" haben Mitglieder und Anhänger Offenburger Umweltorganisationen 50 Kilo biodynamisches Saatgut auf einen Acker gestreut. Im Herbst soll die Ernte eingefahren werden. Mit der Aktion, die 2006 in der Schweiz entstand und mittlerweile in elf Ländern stattfindet, soll für gentechnikfreie Landwirtschaft geworben werden.

Links zu diesem Artikel

- badische-zeitung.de: Bio statt Gentechnik auf dem Acker

